



学校だより

令和2年度 第10号
発行日 12月26日
練馬区立大泉第二中学校
校長 関 基 雄

今年を表す漢字は・・

校長 関 基 雄

年末の恒例となっている今年を表す漢字。今年は「密」が1位となりました。確かにこの言葉を聞かなかった日はなかったくらいに出ていました。さて皆さんは今年を表す漢字は何でしょうか。私は願いも込めて「滅」を選びたいと思います。もちろん「鬼滅の刃」が大ヒットしていることというのがありますが、鬼のように人々を苦しめるコロナを滅してほしいという願いを込めてこの漢字を選びました。

今年は本当にコロナに始まり、コロナに終わる年となりました。2月に奈良県のバスの運転手が日本で初めて新型コロナウイルスの感染が確認されたことが報道されたとき、どれほどの人がこの1年間このウイルスに苦しめられると想像したでしょうか。年末を迎える今も感染の威力は増すばかりでいろいろな活動が自粛、中止となり沈んだ気分になりがちです。しかし、本校ではうれしいことがありました。今週の22日に「医療従事者の方々へ感謝の気持ちを伝える取組」の依頼が来しました。協力できる学校は25日までにまとめて送付をしてほしいというものでした。あまりに急な依頼でしたが生徒会役員に協力をお願いしたところ快く引き受けてくれて全校生徒への呼びかけをしてくれました。そしてこの短い期間になんと370点の心温まるメッセージが集まりました。そのうちほんの一部を紹介します。

私たちのために頑張ってくださいありがとうございます！今私たちが学校に行けたりしているのは医療従事者の皆様のおかげだと思います。ただ、またコロナの第三波が来ていると思います。しかし、国民は第一波、第二波が来た時よりも危機感が薄いです。でも私は私のためにも、皆のためにも、医療従事者の方々のためにも感染予防をしっかり行いたいと思います。コロナ差別などに負けず全集中で頑張ってください!!! (3年)

毎日たくさん感染者がいるのにたくさん頑張ってください、ありがとうございます。だから私もマスクや手洗いや消毒を頑張っています。もし、コロナが怖くなくなったときは、医療従事者の方がヒーローですね。だから、コロナなんてへっちゃらさって言いながらマスクをはずせる世界が早く見てみたいです。たくさん、たくさんつらいことがあると思いますが、それよりたくさん楽しいことや嬉しいことや、喜ぶこと、笑えることをしてほしいです。私たちが毎日病気とかをこわがりすぎないで過ごせるのは、医療従事者の方々がいるおかげです。本当にありがとうございます。応援しています。頑張ってください!!! (2年)

いつも本当に、本当にありがとうございます。

ぼくは感染が広がらないようにいつもマスクをしています。密集した場所を避けたり、少しでも密集しているところはできるだけ息を止めたり、できるだけ間隔をとるため人から離れたりにしています。僕たちが学校生活を送ることができるのは医療従事者の方々を始めとした多くの方々の支えがあるからこそだと思います。改めて、医療従事者の方々本当にありがとうございます。つらい日々が続いていますが、健康には気を付けてお過ごしください。(1年)

漫画の中では炭次郎や鬼殺隊が鬼を退治してくれますが、このウイルスには鬼殺隊はいません。一人一人が自らの命を守っていかなければなりません。このメッセージに込められているように一人一人しっかり感染対策をして乗り切りましょう。

保護者、地域の皆様には、今年一年本校の教育活動にご協力いただき心より感謝申し上げます。どうぞ健康にご留意くださり、よいお年をお迎えください。

○ P T Aよりの寄贈

P T Aより新型コロナウイルス感染症予防のために、ふた付きごみ箱と卓上用の亚克力パーテーションを寄贈していただきました。紙くず等からの飛沫飛散防止のためにごみ箱の使用を停止していましたが、各教室に足踏み式でふたがしっかりと閉まるごみ箱が配置でき11月より使用しています。パーテーションはグループ学習時や三者面談等で活用させていただいています。

○ 1 学年校外学習

11月20日(金)に予定通り1年生の校外学習を行いました。曇りでしたが11月にしては暖かい気候の中、班毎に計画した各所を巡って行きました。先生のいないところで自分たちだけで協力し合って行動したグループ活動体験は、今後の学校生活にも生かされていくと期待しています。事後学習で一人一人がまとめ廊下に掲示したレポートには、石神井公園・ふるさと文化館・牧野記念庭園などを訪れて改めて練馬区文化や歴史、自然について学んだことがまとめられていました。

○ ボランティアクリーン運動

11月24日(火) 26日(木) 27日(金)の3日間クリーン運動を行いました。例年は保護者の皆様にも協力していただき学級単位で落ち葉はきをしていましたが、今年度は密になることを避けるために有志の生徒を募ってボランティア活動として実施しました。3日間で合計90名の生徒が参加してくれました。美化委員が中心となって指示を出し、皆で協力してたくさんの袋が落ち葉でいっぱいになりました。子どもが主体となったボランティア活動をすることができました。

○ 面接試験の練習

3年生は入学試験に向けて面接試験の練習を行いました。都立高校の推薦入試、そして多くの私立高校で面接試験が実施されます。10月より、入退室や挨拶の仕方などの所作の練習を始め、冊子「進路に向かって」を使って応答の練習をしてきました。先月末から放課後に実際の面接試験を想定して、校長先生などが高等学校の先生役を務めて、希望者1人1人の模擬面接を行いました。的確な返答が準備できていなかったり、緊張して十分に答えられなかったりした生徒もいました。アドバイスされた点などを修正して2回目の模擬面接を行っている生徒も何人かいます。各教科の学習に合わせて十分な備えをして入試の臨み、よい結果が得られることを願っています。

☆冬休み中の感染症対応について

冬休み中も医療機関等の受診により本校生徒がPCR検査で「陽性」と判明した場合は、学校へ連絡をお願いいたします。12/29(火)~1/4(月)の機械警備期間は、緊急学校連絡用携帯電話《080-7249-4698》へ連絡してください。

冬休み中は、学校から陽性者発生の学校連絡メール等の通知は行いません。生徒の中に濃厚接触者が特定された場合は、保健所から該当者の家庭に直接連絡が行われます。PCR検査の必要が生じた生徒は、保健所から指定された検査場所で検査を受けることになります。

【年末年始の予定】

12/27(日)~冬季休業

1/6(水) 始業式、3時間授業、1・2年ジャージ登校、3年写真撮影

7(水) 3時間授業

8(金) 通常時間割、給食(始)

9(土) 4時間授業

- ・12/29(火)~1/4(月)は機械警備期間で校内への立入はできません。教室等にある私物は持ち帰り、取りに来ることがないように注意をしてください。この期間、証明書等の発行はできません。また、電話も上記の緊急学校連絡用携帯電話以外は不通になります。
- ・新型コロナウイルス感染症の感染状況によって、予定は変更になる場合があります。

